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uzi在近日直播中谈到 现在《英雄联盟》变得越来越简单了
同时打野对线上影响太大了

 

12月8日讯，uzi在昨日直播中谈到，现在英雄联盟变得越来越简单了，
打野对线上影响太大了；水友们也表达了同样的观点；小编节选了几条
高赞的言论；

@喜欢拜仁的德国球迷
：实话自从猫这英雄出来就看清楚了这游戏是要往越来越简单的方向走
的，也让我丧失了玩游戏的动力，以前一个人还打打匹配排位，现在没
朋友叫我碰都不想碰这游戏。

@AVALON_ASHES：对线打团运营变简单了
但是英雄操作变难了；比如赖线推塔速度（ap加成之类的）经济获取
辅助生存和发育环境 还有布眼探视野的方式和责任扩散
翻墙赶路和野区资源与buff的增加；让游戏更容易运转起来 很难崩盘
下限上升了。但是现在一个个新英雄 新装备
新机制的各种效果也越来越复杂 越来越花里胡哨 让玩家更难理解学习
更难操作和配合了。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16704637591979.html
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